

MEDIO: EXCELSIOR TV  
NOTICIERO: DINERO  
FECHA: 04/OCTUBRE/2013

### **Subir la nota de México no sería tan fácil: Víctor Manuel Herrera**

DAVID SEGOVIANO: Y en materia de calificaciones crediticias, hay quien asegura que aún con la aprobación de la reforma energética, incluso otras reformas estructurales que están en camino, subir la nota de México no sería tan fácil, esto lo dijo el director general de Standard and Poor's en México, Víctor Herrera, quien asegura que hacen falta otras flexibilidades para subir la nota del país.